



LUCHA!

Oración Día Mensual de Movilización Sudáfrica

¿Qué dice el Espíritu sobre la Iglesia en Sudáfrica? Ha sido bendecida para ser una bendición, ha recibido grandes movimientos de Dios a lo largo de su historia y está posicionada para influir espiritualmente en las partes no alcanzadas del continente africano y más allá, de manera profunda. Iniciativas significativas que influyen en el mundo han surgido de Sudáfrica (el Día Mundial de Oración, el Congreso de Lausana III y más) que revelan que la Iglesia en Sudáfrica tiene un propósito redentor dado por Dios de iniciar y liderar, incluso en la movilización misionera. Contendamos, luchemos juntos en el Espíritu para que la Iglesia en Sudáfrica aumente en alineación con su identidad corporativa central como pueblo de Dios que se reproduce y se expande constantemente, que influya en los pueblos no alcanzados tanto de la cultura cercana como lejana.

Oremos ...

Sudáfrica

DEVOCIÓN Y ENTREGA TOTAL A JESÚS:

- Por creyentes e iglesias locales creciendo en fuerza espiritual y poder para “Aplicar y Hacer” la Palabra de Dios, no simplemente escuchando y engañándonos a nosotros mismos que estamos siguiendo correctamente a Cristo. (Santiago 1:22) Devoción firme, costosa, radical y de todo corazón a Jesús como Persona viva, no a una religión, concepto o idea.
- Para que los creyentes y las iglesias locales se sometan más a Dios, resistan las tres áreas principales de tentación: la lujuria de los ojos, la lujuria de la carne y la vanagloria de la vida (1 Juan 2:15).
- Para que los creyentes y las iglesias locales se pongan de acuerdo con el corazón de Jesús, "... no se haga mi voluntad, sino la tuya" (Lucas 22:42), viviendo solo para Su gloria en la tierra.

CRECIMIENTO EN LA MOVILIZACIÓN MISIONERA EN LA IGLESIA:

- Por cada líder de ministerio local que abrace su llamado principal como “equipar a los santos para la obra del ministerio” (Efesios 3:12), incluido el equipamiento para el ministerio transcultural tanto cerca como lejos.
- Para que creyentes e iglesias locales superen el miedo común de enfrentar desafíos y dificultades. La verdadera fe abarca los desafíos al creer que Dios es más grande que la circunstancia a la que se enfrenta.
- Para que cada ministerio local capacite deliberadamente a los miembros para que el ministerio transcultural interactúe con varios grupos minoritarios, inmigrantes (particularmente no alcanzados si es posible) en la ciudad de origen.



1 2